

## СЕРТИФИКАТ

### СООТВЕТСТВИЯ СИСТЕМЫ МЕНЕДЖМЕНТА

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента

**Федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования  
«Камчатский государственный технический университет»**

Адрес: Россия, 683003, Камчатский край, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Ключевская, дом 35

сертифицирована ФАУ «Российский морской регистр судоходства» на соответствие требованиям

**ISO 9001:2015**

Система менеджмента распространяется на высшее образование, среднее профессиональное образование и профессиональное обучение, дополнительное профессиональное образование (профессиональная подготовка, переподготовка и повышение квалификации); научные исследования и разработка в области естественных и технических наук, коды 85.21, 85.22, 85.30, 85.42, 72.1 ОКВЭД ОК 029-2014

Неприменимые требования стандарта к системе менеджмента: нет

Сертификат № 21.025.327

Система менеджмента сертифицирована с 2018 г.

Сертификат выдан 20 июля 2021 г.

Сертификат действителен 20 июля 2024 г.



Уполномоченное лицо

К. Г. Пальников



**РС**

Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации, изложенных в НД № 2-070101-008 и расположенных на официальном Интернет-сайте РС [www.rs-class.org](http://www.rs-class.org)

ФАУ «Российский морской регистр судоходства» Россия, 191186, г. Санкт-Петербург, Дворцовая наб., д.8

Документ подписан простой электронной подписью  
Информация о владельце:  
ФИО: Левков Сергей Андреевич  
Должность: Ректор  
Дата подписания: 20.09.2022 10:12:20  
Уникальный программный ключ:  
9-5706512-84801869e11e69752b4f10907bb

RUSSIAN MARITIME REGISTER OF SHIPPING

9.6.7 En

THE VOLUNTARY CERTIFICATION SYSTEM OF REGISTER OF SHIPPING POCC RU. B1869.04CY02

**CERTIFICATE**  
**OF MANAGEMENT SYSTEM CONFORMITY**

This is to certify that the Management System of

**Federal state budget educational institution of higher education “Kamchatka state technical university”**

Address: 35, Klyuchevskaya str., Petropavlovsk-Kamchatsky, Kamchatsky region, 683003, Russia

has been certified by FAI “Russian Maritime Register of Shipping” in accordance with the requirements of

**ISO 9001:2015**

The Management System is applicable to higher education, secondary education and vocational education, additional vocational education (vocational training, retraining and advanced training), natural and technical scientific research OKVED OK 029-2014 codes 85.21, 85.22, 85.30, 85.42, 72.1

Not applicable requirements of the standard to the management system: none

Certificate № **21.025.327**



Management system certified since 2018

The certificate is issued on 20 July, 2021

The certificate is valid until 20 July, 2024

Authorized person

Konstantin Palnikov



**RS**

The certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled. Conditions of certification are laid down in ND № 2-070101-008 and are located on official RS website [www.rs-class.org](http://www.rs-class.org)

FAI «Russian Maritime Register of Shipping»

8, Dvortsovaya Embankment, St. Petersburg, 191186, Russia